

Lundi 28 février 2017

**Présents :** Thomas ANGEL, Gilles CARRE, Sylvie DECOURCELLE, Cathy DESCAT, Jocelyne GAMEIRO, Catherine GAUTHIER, Laurence GERARD, Didier MAZENS, Natacha PILET, Abel ROSPIDE

**Excusés :** Pascal BOUCHET, Aurélie LEGROS

**Invités :** Adrien DEBONNIERE (Lucas Sarthou excusé)

Abel R., **Président de séance**, ouvre la réunion.

### **1. Lancement du BabyHand**

- Demandes de subvention à la politique de la ville et au CNDS (à faire) pour cette nouvelle activité.
- L'activité sera encadrée par Céline F. à l'ESCALE, pouvant toucher préférentiellement les parents/enfants du quartier des Hautes Noues, zone prioritaire.
- Début le 4 mars 2017, 1<sup>ère</sup> séance gratuite (Catherine en soutien)
- Des flyers (faits par Lucie, joueuse -18 ans) sont en cours de distribution sur toutes les écoles maternelles de la ville informant : 1<sup>ère</sup> séance gratuite puis 5€ par séance, les 4,11,18 mars, les 1,29 avril, le 27 mai et le 3 juin.
- Un premier bilan sera fait au prochain CA après les 3 dates de mars.

### **2. Panneau de signalisation**

Thomas A. est chargé de réfléchir à l'affichage pour le club-house : buvette, boutique et événements.

### **3. Achat de buts gonflables pour le Minihand (et initiations)**

Choix de 2 modèles : - modèle léger (~350 €.TTC la paire)  
- modèle plus lourd, plus solide (~1000 €.TTC la paire)

Nous pensons que pour l'usage attendu, 2 paires du modèle léger seront plus adaptées et manipulables. À condition de prendre soin de les ranger en fin de séance. **Après discussion il est décidé l'achat d'1 paire de buts gonflables (légers) pour commencer et récupération/réparation des anciens (à Léo Lagrange).**

**Vote : 10 POUR, 0 ABS et 0 CONTRE**

### **4. Mouvement des entraineurs**

Un bilan d'activité sera fait avec Romain P. (SF2) le mercredi 1<sup>er</sup> mars avec Abel R. et Didier M.  
En attendant le retour de David M. (état de santé toujours précaire), Adrien D. est responsable de la filière féminine. Le CA adresse un message de soutien à David (mail par Cathy D.).

### **5. Tables de marque**

- Appel à la participation de parents : quelques parents se sont déjà fait connaître.
- 2 sessions de formation (les 11 et 18 mars) assurées par Jocelyne sont proposées à l'attention des parents, arbitres et entraineurs. Communication par affichages (Thomas A.) dans le gymnase.
- Nous précisons qu'il est nécessaire et important que ce soit les entraineurs qui remplissent et contrôlent la feuille de Match. Les chronométreurs doivent également vérifier la feuille.

### **6. Informations diverses**

**Initiations gratuites durant les Congés scolaires de février** : bilan très positif avec 20 à 35 participants dont de nombreux nouveaux et une participation importante de jeunes licenciés à l'encadrement.

**Stage arbitrage durant les Congés scolaires de février** : bilan très positif

**1. Tenues d'arbitres (info) :**

Un recensement des équipements en stock a été réalisé par Cathy D. et Maxence B. (le carton + l'armoire du club house) :

- sifflets 21
  - porte sifflets 5
  - cartons :
    - jaunes 33
    - rouges 33
    - bleus 28
  - cartons de marque environ 200 dont (cartonnés)
  - Tee-shirts arbitre VEC
    - S 14
    - M 8
    - L 6
    - XL 1
  - Tenues d'arbitres CD 94
    - 1 maillot S
    - aucun short.
  - 5 arbitres n'ont pas eu leurs tenues officielles pourtant commandées : Hachim M., Timothée G. et Jean-Marc F., Ilan E. et Saïd Omar D. Rémy H. a été prévenu mais lui non plus ne comprend pas.
- Merci à Adrien D. de vérifier la commande et réception de ces équipements.**

**2. Déroulement et bilan du stage**

- 12 licenciés(es) du club allant des moins de 11 aux moins de 18 mais tous débutants à l'arbitrage ont participé au stage, soit la première semaine, soit la deuxième, soit les deux.
- Le stage a eu lieu à Jean Macé le mardi matin (7 et 14 /02) le mercredi matin et après-midi (8 et 15/02) et le vendredi matin (9 et 16/02).
- Le matin de 10h à 12h, cours théorique sur la découverte des règles de base du handball et leur application sur le terrain grâce à des fiches et à des exercices variés. Cette formation a été assurée par Maxence B. et Gilles C.. Au total une formation minimum de 6 à 12h.
- Le mercredi après-midi initiation à la pratique de l'arbitrage. Les binômes formés ont arbitré les matchs des deux tournois des AS organisés par Adrien D. et Lucas S.
- L'objectif était de faire respecter les règles apprises et d'utiliser les différentes sanctions.
- Le suivi des binômes a été assuré par Maxence B. et Saïd-Omar D.
- **Bilan** : les participants se sont montrés assidus et motivés. Tous ont dit être très contents.
  - un binôme féminin (-18F) s'est montré performant et a commencé à arbitrer officiellement le 25/02 en moins de 13G.
  - Plusieurs autres éléments montrent des qualités intéressantes notamment un binôme féminin en -13F qui sera testé à l'AS des Prunais et un arbitre déjà JO départemental -15G pour lequel nous recherchons un binôme.
  - Pour les autres, il faudra des formations supplémentaires avant de les faire arbitrer pour le compte du club.
- Cette expérience de formation sur les congés scolaires est intéressante. Elle pourrait être **reconduite lors des vacances de printemps du 1<sup>er</sup> au 7 avril.**
- **Merci à Adrien, Lucas, Saïd et surtout Maxence pour leur collaboration efficace.**

**Infos collectées des matchs à venir** : le calendrier des matchs à venir sont désormais adressés à Gilles C. pour que Rémy H. attribue les binômes d'arbitrage pour 2 semaines et transmission à Adrien D.

**Stage d'été 2017** : le stage à Sablé est réservé avec le versement d'un acompte. Il concerne 40 participants et 4 encadrants. Les collectifs -13F, -13G et -15F ont été informés. Le groupe devra être constitué fin mars. Didier préparera une fiche d'information / inscription.

Il est décidé de la participation des familles comme suit : **110€/stagiaire et en cas de fratrie 100€/stagiaire.**

**Vote : 10 POUR, 0 ABS et 0 CONTRE**

### **Subventions :**

Le dossier CNDS e.Subvention est à envoyer avant le 26 mars

Le dossier BOP 163 est à envoyer avant le 23 mars

Les conclusions du CG94 : le CG ne financera plus les clubs Pro, les actions pérennes du club (N3, Championnat de France -18, part territoriale 0,40 €/hab.) continueront à être subventionnées.

### **Assemblée Générale électorale de la ligue ILE-DE-FRANCE de handball du 25/02/2017**

Didier nous informe des résultats de l'élection du Conseil d'Administration de la nouvelle Ligue IDF issue de la fusion LIFE et PIFO. La liste portée par **Monsieur Georges Potard** (ex président PIFO) l'a largement remporté et il devient **Président de la LIGUE IDF DE HANDBALL.**

### **Projet Maillot saison 2017/2018 :**

#### **Équipe projet :**

- Jean Marc F.
- Adrien D.
- Thomas A.

#### **Projet : proposition du maillot de la prochaine saison**

- Ouvrir au public sous forme de concours
- Qui peut participer : Tout le monde
- Comment : Version papier dispo au club + version PDF sur le site et FB + logo
- Moyen de participation : Mail (utilisation d'un mail dédié nouveau-maillot@villiers-handball.fr) + dessins -> **prévoir boîte au club house pour réceptionner les propositions (Lucas)**
- Durée : ouvrir le concours pdt 1,5 mois soit jusqu'au 15 avril.

#### **Planning :**

- **début Mars** : Commencer la communication + ouverture du « concours »
- Participation pdt 45 jours jusqu'à **mi-avril**
- Une première sélection après la date de fin de concours sera réalisée par l'équipe projet (9 maillots dont 3 par acteur du projet).
- **Début Mai** : présentation par l'équipe projet des 9 sélections au CA (1er lundi de mai) -> CA votera pour 3 projets (à transformer en mode numérique -> voir JD)
- -> réalisation des 3 exemplaires (voir avec PassionSport).
- Proposer le choix définitif lors d'un vote des membres présents lors de l'AG (**fin juin**)

Les outils de dessin et le règlement du concours (avec rappel des couleurs et règles d'usage) seront disponibles au téléchargement sur le site Internet – rubrique [événements]. **Ce Projet est validé par le CA.**

**Réunion du 18/03 avec le Service des sports :**

Objet : Signature d'une convention pour l'utilisation du gymnase Jean Macé.

Demande d'un macaron pour l'autorisation d'entrer dans le parking du gymnase (membres du CA et/ou entraîneurs).

**PROCHAINE RÉUNION LE LUNDI 27 mars**

***Président de séance : à définir***

C. DESCAT  
*Secrétaire*

D. MAZENS  
*Président*